

Gemeinderatsfraktion Bodenheim

Herrn Ortsbürgermeister
Thomas Becker-Theilig
Rathausstr.1
55294 Bodenheim

Bodenheim, 20.01.2021

Antrag 1 zur Gemeinderatssitzung am 16.02.2021 (neu: 23.02.2021)

Sehr geehrter Herr Becker-Theilig,

in unserer Heimatgemeinde Bodenheim besteht eine große Nachfrage nach Gewerbeflächen. Im Randbereich des Rhein-Main-Gebietes ist Bodenheim ein idealer Standort für die Medizinversorgung und IT-Zukunftstechnologie. Außerdem stellen sich viele Handwerker durch Modernisierung und Neuansiedlung zukunftssicher auf. Dafür werden Gewerbeflächen benötigt. Diese sind im Bestand, durch aufgegebene Großbetriebe, noch für viele Jahre ausreichend vorhanden und müssen dafür genutzt werden. Gleichzeitig kann durch diese nachhaltige Nutzung der bestehenden Flächen, die uns umgebende Kulturlandschaft erhalten werden. Neben der landwirtschaftlichen Nutzung hat diese einen hohen Freizeitwert und sichert die hohe Lebens- und Aufenthaltsqualität für die Bodenheimer Bürger und ihre Gäste.

Ein Arbeitskreis des Gemeinderates zur zukünftigen Gewerbeentwicklung hat diese Entwicklungsstrategie für Bodenheim als richtigen Weg empfohlen. Der Gemeinderat muss jetzt dieser Empfehlung folgen und für die kommenden Jahre die Weichen entsprechend stellen.

Wir beantragen deshalb, dass der Gemeinderat beschließt, die Industrie- und Gewerbeflächen östlich der Bahnlinie mindestens für die nächsten 15 Jahre als reine Gewerbeflächen zu erhalten.

Mit freundlichen Grüßen



Heike Hermes
Fraktionsvorsitzende